



**UNSAM**  
ESCUELA DE  
HUMANIDADES  
**CEDEHU**

CENTRO DE ESTUDIOS SOBRE  
DEMOCRATIZACIÓN Y DERECHOS HUMANOS

### **Divulgación de eventos o fechas conmemorativas vinculadas a los derechos humanos**

La conmemoración de un nuevo aniversario de la Declaración de Derechos Humanos este 10 de diciembre, viene a recordarnos que toda sociedad democrática revisa críticamente sus acuerdos consuetudinarios, dando cuenta de las desigualdades que éstos implican. Así, instituciones que han estado en el corazón del patriarcado, como el matrimonio, pueden ser puestas en cuestión no para incluir a los diversos, sino para deconstruir las injusticias que incluyen al restringirlo a un único tipo de pareja y a una única función.

La conmemoración el 11 de diciembre del trigésimo aniversario de la suscripción de la Convención por la Eliminación de toda forma de Discriminación contra la Mujer, permite recordar cómo y cuánto es necesario hacer a diario para que los derechos humanos sean una realidad para todos. No tenemos que ser tolerantes con la diversidad, debemos construir sociedades igualitarias.